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La revista musical fue una muy buena experiencia; como todo con 

altibajos. 

Desde el inicio, la selección de los personajes, los vestuarios, 

maquillajes, buscar el coreógrafo, iniciar con los ensayos y todo 

eso. 

Cuando se nos dio la fecha de la presentación, lo veíamos tan 

lejano, y, en un abrir y cerrar de ojos, estábamos en la última 

semana de ensayos y últimos detalles para el evento. 

Cabe destacar, que sí, dejamos que se nos juntara el tiempo con 

algunas cosas, como el pedir los vestuarios; además de algunas 

inconformidades con algunas compañeras que no pagaban, o 

tardaban en hacerlo. 

Hubo problemas, chismes y demás que obviamente dejamos pasar 

para no hacer problemas, pero al final el evento se logró llevar de 

la mejor manera. 

Con este tipo de eventos aprendí que, siempre va a ser complicado 

llegar a cabo un plan así de grande en equipo; que debemos 

tomarnos menos tiempo en comenzar con los preparativos, ya que 

todavía en la última semana días antes del evento, se tuvieron que 

hacer ajustes a los vestuarios. 

Que debimos tener una mejor organización para los pagos, y no 

tanto la chica que recibía los pagos, sino todas, debimos ser mas 

exigentes con nosotras mismas para cumplir con la parte que nos 

correspondía. 

Por otro lado, el asunto con el coreógrafo, tuvimos algunas 

inconformidades, y finalmente, terminó por deslindarse del todo de 

nuestra comparsa, y en lo personal, siento que realmente no 

recibimos el apoyo necesario para lo que le pagamos al final. 

Algo positivo que rescato de toda esta experiencia es que, los niños 

que vieron el evento salieron muy contentos de ahí. 



En mi caso, aun a pesar del pánico escénico, salir al escenario y 

verlos felices y escucharlos gritar, sorprenderse, aplaudir a lo que 

veían, y, después de la última función, poder tomarme fotos con 

ellos, y que al pasar se te quedaran viendo como si realmente 

fueras el personaje que representas, con esa admiración que solo 

ellos pueden demostrar; es una experiencia muy gratificante. 

Y la verdad es que por todos los problemas inmersos, no es algo 

que quisiera repetir, pero esta vez, valió la pena totalmente.  


